## Chorgemeinschaft ist Geschichte

Lange Tradition hat ein Ende. "Rainbow-Gospel-Chor" ist Nachfolger

Von Karl-Heinz Keller

Neheim. Die Chorgemeinschaft Neheim ist Geschichte und besteht seit Montagabend de facto nicht mehr: Die bisherige Untergruppe, der Rainbow-Gospel-Chor, ist nun der rechtmäßige Nachfolge-Chor.

Die "Chorgemeinschaft 1875 Neheim" hat eine lange Tradition und entstand 1992 durch den Zusammenschluss der Chöre "MGV Cäcilia 1875" und "Männerchor Neheim". Der MC Neheim wiederum ging hervor aus den vormals selbstständigen Chören "MGV Liederfreund" und "MGV Harmonie". Das Gründungsjahr 1875 des ältesten Vereins "MGV Cäcilia" wurde als gemeinsames Gründungsdatum festgelegt. So gesehen hat die "Chorgemeinschaft Neheim" eine 140-jährige Historie aufzuweisen.

Seit dem Zusammenschluss 1992 steht Karl-Heinz Schumacher als Vorsitzender an der Spitze der Chorgemeinschaft, Chorleiter ist seit 15 Jahren Albert Göken. 2001 schloss sich als Untergruppe der "Rainbow-Gospel-Chor" (RGC) der Chorgemeinschaft an. In der gemeinsamen Jahreshauptversammlung am Montag wurde aber nun eine Ära beendet: der Rainbow-Gospel-Chor ist jetzt der rechtmäßige Nachfolge-Chor.

## Sängernachwuchs fehlt

Karl-Heinz Schumacher begründete diesen schon länger geplanten Schritt: "Die Chorgemeinschaft besteht in diesem Jahr 140 Jahre - ein Grund, stolz darauf zu sein, gleichzeitig ist es aber auch sehr traurig, dass er seine Arbeit einstellt." Als Grund nannte Schumacher den fehlenden Sängernachwuchs und das hohe Durchschnittsalter (80 Jahre). Die letzten Konzerte konnten nur noch so gut gestaltet werden, weil man mit sich mit Sängern



Der neu gewählte geschäftsführende Vorstand des Rainbow-Gospel-Chor und der Übergangs-Vorstand der Chorgemeinschaft Neheim mit der ausgeschiedenen Geschäftsführerin Bärbel Irmer.

aus Wickede und Gescher verstärken konnte.

Mit dem Chorleiter wurde die Situation besprochen und vereinbart, das öffentliche Singen ab sofort einzustellen und die gemeinsame Zusammenarbeit offiziell am 30. Juni zu beenden. Auch beim Chorverband NRW hat man sich

bereits abgemeldet. Der bisherige geschäftsführende Vorstand - Karl-Heinz Schumacher, Rolf Niemand (1. bzw. 2. Vorsitzender), Friedhelm Gruß (Geschäftsführer) und Willi Humberg (Schriftführer) - beendet seine Tätigkeit und gab zuvor seine letzten Jahresberichte ab.

Auf Verlangen des "Rainbow-

Gospel-Chores" soll der Name der Chorgemeinschaft geändert und eine neue Satzung erstellt werden. Dies wurde bei einer Gegenstimme und elf Enthaltungen von den 52 anwesenden Sängerinnen und Sängern angenommen.

Für eine Übergangszeit (voraussichtlich bis zum Jahresende) wird eine Untergruppe unter dem Namen "Chorgemeinschaft Neheim 1875" gebildet, die mit dem Vorstand Karl-Heinz Schumacher, Rolf Niemand, Friedhelm Gruß und Michael Jäink alle noch anstehenden Formalitäten, die zur Auflösung der Chorgemeinschaft erforderlich sind, abarbeiten.

Karl-Heinz Schumacher dankte abschließend allen, die in den zurückliegenden Jahren Vorstandsarbeit geleistet haben und bei Veranstaltungen und Aktionen als Helfer im Einsatz waren.

## Christel Düllberg setzt auf Teamwork

- Der neu gewählte geschäftsführende Vorstand des "Rainbow-Gospel-Chores" setzt sich wie folgt zusammen:
- Vorsitzende Christel Düllberg, 2. Vorsitzende Waltraud Pröpper, Geschäftsführerin, Monika Förster und Kassenwart Michael Jäink.
- **Beisitzer** sind Elvira Hillmann und Gerd Schirp.
- Die bisherige Geschäftsführerin Bärbel Irmer wurde mit einem Blumengebinde verabschiedet.
- Christel Düllberg versprach, das Vereinsschiff als **Team-worker** zu lenken.

Westfalenpost / Rundschau vom 29.04.2015